

May 2018

CERTIFICATE OF GOOD MANUFACTURING PRACTICE CONFORMITY

We Cosmint S.p.A. unipersonale, confirm that all materials used in the manufacture of the products on behalf of Nature's Sunshine Products, Inc., undergo stringent Quality Control testing before use to ensure that they meet our internal specifications for release and the requirements in the EC Cosmetics Regulation No: 1223/2009 and amendments, and the Cosmetics Products (Safety) Regulations 2004 and its amendments.

In addition, all batches of product manufactured and packaged are tested at various stages in order to ensure that they have been correctly compounded.

Furthermore, we confirm that all the resulting products are manufactured in accordance with the principles of Good Manufacturing Practices.

Dr. Decio Masu
(President)



COSMINT S.p.A.

Май 2018 г.

Сертификат соответствия стандартам надлежащей производственной практики

Мы, Косминт СПА, подтверждаем, что все материалы, используемые в производстве косметических продуктов, производимых по заказу компании Нейча Сайншайн Продактс, Инк., проходят строгое тестирование, проводимое департаментом Контроля Качества до их использования для подтверждения их соответствия нашим внутренним спецификациям и требованиям регламента Европейского экономического сообщества на косметическую продукцию № 1223/2009, и всех поправок к нему, а также Регламента по безопасности косметических продуктов от 2004 г. и поправок к нему.

Кроме того, все партии продуктов тестируются на разных этапах производства и упаковки с целью подтверждения того, что они были корректно составлены.

Мы подтверждаем, что все готовые продукты производятся в соответствии с принципами надлежащей Производственной Практики (GMP).

Доктор Децио Мазу
Президент

(подпись)

Штамп КОСМИНТ С.п.А.

Логотип сертификата
UNI EN ISO 9001:2008
Сертификат системы
управления качеством

Сертификат
качества члена
федерации CISO
Логотип IQNet
Сертифицированная
система
менеджмента

COSMINT S.p.A. – Виа XXV Aprile, 15 – 22077 Олджиате Комаско (Ко)
Тел. 031.996711 – факс 031.996743
Уставный капитал - € 1 586 000 00 i.v.
Реестр предприятий / Налоговый кодекс / ИНН юридического лица
02103130130 – R.E.A. Como 240646
E-mail: cosmint@cosmint.it – www.cosmint.it

Логотип сертификата
UNI EN ISO 22716:2007
Применение формата
GMP в производстве
косметики

Переводчик: Бажатарник З. К.